

DISA JAÉN EVALÚA A PERSONAS QUE LLEGARON EN TRASLADOS HUMANITARIOS.

Jaén, 05 de mayo del 2020.

Hoy en horas de la mañana un promedio de 160 personas procedentes de Lima llegaron a la ciudad de Jaén, en condición de beneficiarios de los viajes humanitarios dispuesto por el gobierno central. Así lo dio a conocer el Dr. Felipe Cabellos Altamirano, Integrante del Comité COVID-19 de la Disa Jaén.

Fueron en total 05 ómnibuses de una reconocida empresa de transporte interprovincial que llegaron con estos conciudadanos, los mismos que fueron trasladados a hoteles dispuestos previamente por el Comité de Crisis Provincial para cumplir con los 14 días de cuarentena como lo señala la normatividad sanitaria vigente.

Cabellos Altamirano precisó que estas personas antes de abordar los buses que los trasladaron a nuestra ciudad, pasaron la prueba de descarte de Coronavirus y, una vez en Jaén nuevamente fueron evaluados e identificados por el personal de salud, de acuerdo a los protocolos del MINSA, para luego ser sometidos al cumplimiento de la cuarentena y el aislamiento social en sus lugares de origen.

Cabe señalar que los lugares dispuestos estarán siendo resguardados por las Fuerzas del orden y monitoreados por el Comité COVID-19 de la Dirección Subregional de Salud I Jaén.







